[image: A picture containing text, sign, clipart

Description automatically generated]
			Dear WITTMANN-Partners! 



		Sehr geehrte WITTMANN-Partner! 









			With our October newsletter, we are pleased to present further highlights, events and novelties from WITTMANN:
1. Design District 2022, Vienna
1. Design Weeks, Zürich
1. Cigar Lounge @ Schlosshotel Fiss, Tirol
1. New FRAME SLIM Bed Base
 



		Es freut uns, mit unserem Oktober Newsletter weitere Highlights, Events und Neuheiten aus dem Hause WITTMANN zu präsentieren: 
1. Design District 2022, Wien
1. Design Weeks, Zürich
1. Cigar Lounge @ Schlosshotel Fiss, Tirol
1. Neue FRAME SLIM Bett Basis
 









		






			[bookmark: Design_District_2022,_Vienna]WITTMANN @ Design District 2022, Hofburg Vienna  









			Design needs a frame - this year the Design District took place for the fifth time at the Vienna Hofburg. Our partner Möbelwerk presented WITTMANN classics combined with our Spring Novelties 22, which were expertly staged. Design also found a frame outside the Hofburg in the WITTMANN showroom in Vienna. Here in addition to the distinctive WITTMANN design furniture, one could also follow a live upholstering by our experts.



		Design braucht einen Rahmen - heuer fand der Design District zum fünften Mal in der Wiener Hofburg statt. Unser Partner Möbelwerk präsentierte WITTMANN Klassiker in Kombination mit unseren Frühjahrs Neuheiten 22, die gekonnt in Szene gesetzt wurden. Design fand auch außerhalb der Hofburg im WITTMANN Showroom in Wien seinen Rahmen. Hier konnte man neben den unverwechselbaren WITTMANN Designmöbeln auch unsere Experten beim Polstern live erleben.
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			[bookmark: Design_Weeks_2022,_Zürich]WITTMANN @ Design Weeks 2022, Zürich 









			This September, Switzerland's largest design event took place under the motto UNCOVER with multiple program points such as talks, workshops and walks. Our partner Neumarkt 17 presented the WITTMANN BLOCKS Sofa by Neri&Hu on the theme "In the footsteps of Josef Hoffmann".
In a conversation with Alina Walser, editor of "Das Ideale Heim", the Creaters explained their design and their new interpretation of Josef Hoffmann's arch geometry in a live remote session.
 



		Unter dem Motto UNCOVER fand heuer im September die größte Designveranstaltung der Schweiz statt, mit zahlreichen Programmpunkten wie Talks, Workshops oder Walks. Unser Partner Neumarkt 17 präsentierte das WITTMANN BLOCKS Sofa von Neri&Hu zum Thema «Auf den Spuren von Josef Hoffmann».
In einem Gespräch mit Alina Walser, Redakteurin "Das Ideale Heim", erläuterten die Designer ihren Entwurf und die Auseinandersetzung mit Josef Hoffmanns Bogengeometrie in einer Live-Zuschaltung.
 









		






			[bookmark: Schlosshotel_Fiss,_Tirol]Cigar Lounge @ Schlosshotel Fiss, Tirol 
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			Whether you are a cigar or gin lover, the Cigar Lounge at Schlosshotel Fiss convinces with an old-fashioned lifestyle ambience and invites you to lively conversations in the large, light-flooded lounge. With a drink and a cigar in hand, guests can choose on which WITTMANN they would like to sit and enjoy: be it on Hayon's VUELTA Sofa or more classical on Hoffmann's KUBUS Armchair.
 



		Ob Zigarren- oder Gin-Liebhaber, die Cigar Lounge im Schlosshotel Fiss überzeugt im Old-World-Lifestyle-Ambiente und lädt zu angeregten Unterhaltungen in der großzügigen und lichtdurchfluteten Lounge ein. Dabei können Gäste wählen, auf welchem WITTMANN sie sitzen und ihren Gin & die Zigarre genießen möchten: auf Hayons VUELTA Sofa oder doch klassisch auf Hoffmanns KUBUS Fauteuil.
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			[bookmark: FRAME_SLIM_Bed_Base/_Bett_Basis_]FRAME SLIM Bed Base | Bettbasis 
New in the WITTMANN bed program | Neu in WITTMANN Bettenprogramm 









			We would like to introduce to you a long awaited WITTMANN bed extension which completes the FRAME selection of WITTMANN bed bases: The FRAME base is now also available in a FRAME SLIM version. More information can be found in the updated, digital price list, as well as via your WITTMANN representative. 
 



		Wir möchten Ihnen eine lang erwartete WITTMANN Betten Erweiterung vorstellen, welche die Auswahl an WITTMANN Bettbasen komplettiert: die FRAME Basis gibt es ab sofort auch in einer FRAME SLIM Version. Nähere Informationen finden Sie in der aktualisierten, digitalen Preisliste sowie über Ihren WITTMANN Ansprechpartner.
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			You want to know more or have questions?

Please do not hesitate to contact your WITTMANN representative or email us at info@wittmann.at
 
We are looking forward to hearing from you!
Your WITTMANN Team 
 



		Sie wollen mehr wissen oder haben Fragen?

Zögern Sie nicht und wenden Sie sich an Ihren WITTMANN Ansprechpartner oder schicken Sie ein E-Mail an info@wittmann.at 

Wir freuen uns von Ihnen zu hören!
Ihr WITTMANN Team
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